

Lunes 02 de octubre de 2006

## **Apra: Pena de muerte debe verse en referéndum**

El vocero de la bancada aprista Javier Velásquez Quesquén sostuvo que la pena de muerte para violadores de menores de edad podría someterse a referéndum. El parlamentario justificó su propuesta debido a que dicho planteamiento legal ha generado "tanto debate por ser un tema discutible".

En ese sentido dijo que el referéndum podría darse si es que los tres proyectos que plantean el tema, y que se encuentran en la comisión de Constitución, no son aprobados en el pleno del Congreso.

Las propuestas legales proponen modificar la Constitución para aplicar la pena de muerte a los violadores de menores de edad, pena reservada hasta ahora a casos de traición a la patria y terrorismo.